

※ 学校ホームページには、本学校だよりも掲載（カラー）しています。その他、日頃の活動の様子もブログに掲載していますので、下のQRコードか、検索：油井小中から御覧ください。

瀬戸内町立油井小中学校 R7.12.24(水)発行

結いの油井【12月号】

校訓 つよく 《根性》 正しく 《自立》
やさしく 《礼儀》 助け合う 《協働》

学校HP QRコード

油井老人クラブとのグラウンド・ゴルフ大会(12/18)



今年も油井老人クラブの皆様とのグラウンド・ゴルフ大会を開催しました。毎年、コテンパンにやられています。特訓を経て挑んだのですが、結果は、コテンパンでした。

しかし、前回よりもステイック使いもよくなり、1ホールの所要時間も短くな

っていました。老人クラブさんから1位の賞品とブービー賞の賞品の準備があったわけですが、1位は焼酎、ブービー賞は大きな袋のお菓子の詰合せでした。やはり、1位をゆするつもりはなかったようです。

結果、子どもたちの1位にも賞品をいただきましたが、中1と小3が同一成績にて半分ずつにさせていただきました。

ブービー賞は強く念じていた小学2年生がゲット。

表彰式の後、子どもたちからのメッセージカードをお渡しして、生徒会長の素晴らしい言葉でしめくくりました。

年々、笑い声や掛け声が増してきて、ほんわか楽しい大会になっています。油井老人クラブの皆様、楽しい交流とプレゼントをありがとうございました。

「瀬戸内町立学校管理規則の一部改正」と「土曜授業」に係る令和8年度の学校の対応について

1 濑戸内町立学校管理規則の一部改正について（関係条項のみ）

第50条（休業日）

【改正前】 第50条(3) 学年始休業日 4月1日から4月5日まで

↓

【改正後】 第50条(3) 学年始休業日 4月1日から4月7日（第1学年の児童は、入学式の前日）まで

《学校の対応》

- 本改正に伴い、学年始休業を4月7日までとします。
- 小中併設校としての本校の実態を踏まえ、始業式と入学式は、4月7日の翌登校日とします。R8年度は、4月8日となり、午前に実施し、第1学年の児童生徒も含め、全学年休業日は、7日までとします。なお、入学式の開始時刻を10時30分と計画しています。

2 土曜授業について

《学校の対応》

報道等でもありますように令和8年度の土曜授業は、「3回程度」という方針に基づき、土曜授業の趣旨を踏まえ、本校は、「2回」とします。

- 1回目…11月14日（土）町子ども島口・伝統芸能大会（町行事）
- 2回目…12月12日（土）ロードレース大会（校内行事）

上記2点の変更は、授業時数と大きく関係してきます。特に、登校日の少ない中学3年生の授業時数の確保に影響することから、行事や教科との兼ね合い等に留意し、次年度の編成を進めているところです。

いい歯ニッコリゆい週間・校内読書月間・人権週間

「歯を大切に!」「楽しく読書を!」「自分と人を大切に!」を重点とした期間活動を養護教諭、学校図書司書、各担任があの手この手で取り組んでいます。どれも説得力があり、子どもも納得の取組となりました。

【関連】町人権標語《最優秀賞》小学3年生

「ありがとう」「みんなにとどけ まほうことば

学校には、教科の授業だけでなく、自分の身体のことを知ることや人とつながる力など、「生きる力」を育てる使命があります。毎回、各担当が工夫しながら子どもに届くように努めています。

【1月の主な行事】

日	曜	行 事 等
25	木	冬季休業（～1月7日）
26	金	仕事納め
1/1	木	元日 2026年幕開け！
4	日	町二十歳を祝う会
5	月	仕事始め
8	木	始業式
12	月	成人の日
13	火	鹿児島学力・学習状況調査（小5:14日まで）
14	水	薬物乱用防止教室（5校時:5年生以上）
15	木	鹿児島学力・学習状況調査（中1:16日まで）
20	火	鹿児島学力・学習状況調査（中2:21日まで）
21	水	巡回移動図書「かけはし号」来校 13:20～13:40
22	木	第3回小学校三校集合学習（篠川小）
23	金	スクールカウンセラー来校:午後
26	月	家庭学習強調週間（2/1まで）
28	水	教育長訪問
29	木	小・中学校入学説明会・スクールカウンセラー来校:午後

～ありがとうございました～

- ① 12月13日（土）、油井の豊年祭の稻作活動でいただいた餅米で子どもも会餅つき大会を実施し、おいしくいただきました。
- ② 豊年祭を含め、子どもたちに「お花代」やプレゼントをいただきました。今年もクリスマスプレゼント代（お菓子の詰合せ）に使わせていただきました。いつも、深いお心遣いに感謝申し上げます。

無事に2学期を終えることができます。学校に身を寄せてがんばった子どもたちや支えてくださる保護者、学校を常に案じてくださっている校区の皆様、関係者の方々に深く感謝します。

年の瀬、新年を迎ますが、今年も大変お世話になりました。インフルエンザなど体調にも留意しながら、よいお年をお迎えください。2026年の幕開けに向かって！

